

l'éloge du regretté comte de Marsy, une nouvelle étude du comte de Lasteyrie sur le donjon de Gisors, et un relevé d'inscriptions sur de vieilles maisons du pays basque en langue latine et française. Il nous fait part également de l'invitation de la Société d'archéologie de Belgique qui tiendra cette année ses assises à Bruges, où aura lieu au mois d'août une intéressante exposition de peintres flamands, principalement des primitifs. Le Comité est déjà assuré de nombreux envois d'Angleterre, de France, d'Allemagne et d'Italie.

MM. Fleuret et Morel font passer sous nos yeux des calques d'un ancien plan de Saint-Corneille au XVII^e siècle ; ils nous rappellent qu'en 1806 un officier envoyé par le ministre de la guerre vint relever l'état des lieux, avant la démolition de l'église et l'ouverture de la rue Saint-Corneille. Il y aurait intérêt à avoir communication des plans dressés alors par cet officier. Notre confrère, le lieutenant-colonel Donau veut bien nous promettre d'user de son influence, qui nous sera d'autant plus précieuse que le chanoine Morel travaille assidument à l'impression du cartulaire de Saint-Corneille.

L'excursion projetée à Clermont et remise sur le désir de nos confrères de cette ville, a pu se réaliser mardi dernier 17 juin, favorisé par un temps exceptionnel pour l'année. Le président de la Société française d'archéologie M. Lefèvre-Pontalis avait bien voulu se joindre à notre petite troupe et remplacer notre président M. l'abbé Vattier, retenu par les devoirs de son ministère. N'ayant pu y assister, je dois me borner à
